

*Es gibt im Leben für alles eine Zeit,
eine Zeit der Freude, der Stille,
der Trauer und eine Zeit
der dankbaren Erinnerung.*

Wädenswil, im Juni 2015

ABSCHIED UND DANK

Im engsten Familien- und Freundeskreis
haben wir Abschied genommen von

Alfons Rüegg

16. Juni 1942 – 5. Juni 2015

Nach einem reich erfüllten Leben durfte er nach langer, tapfer ertragenen Krankheit aus dieser Welt gehen.

Wir vermissen ihn und danken allen, die sein Leben bereichert und ihn auf seinem Lebensweg in Freundschaft und Liebe begleitet haben.

In stiller Trauer:

Nadia Rüegg-Verscheure
André Rüegg